

Libellé(s)



relais

Illustration(s)



Localisation

Adresse principale : Impasse des Ursulines 3, LIEGE (Liège)

Inscription

Bien inscrit comme : Monument

Classement

Tout ou partie de ce bien est classé ou fait partie d'un site classé et fait partie du(des) dossier(s) suivant(s) :

- Patrimoine - Biens classés et zones de protection :
 - [62063-CLT-0116-01](#)

Notice

Ancien relais de poste. Primitivement situé rue Saint-Jean-Baptiste no 11, cet immeuble de la fin du 17e siècle fut classé en 1951 et restauré par l'architecte Nicolas Leclerc. Démonté à la suite des travaux de transformation du quartier Saint-Georges, il est reconstitué en l'adaptant à sa nouvelle situation.

Fermant le 1er tronçon de l'impasse, façade en brique et calcaire, éclairée par des baies jointives à croisée. Une enseigne représentant un cornet orne l'allège du 1er étage. Pignon droit en brique et colombage, renforcé par de grandes guettes. Bâtière. Une tourelle d'escalier en colombage à croix de Saint-André est accolée au pignon. Un petit bâtiment annexe également en colombage, à structure réticulée, ferme la cour.

FDC

Cartographie

Cartographie



[Webgis](#)

Informations cadastrales

Liège :

- Section C
 - Parcelle 295 E

Description du bien

Partie constituante principale

relais

Identité

Fonction(s)

- Fonction(s) primitive(s) : relais
- Fonction(s) actuelle(s) : bureau

Datation

Siècle(s)

17e, 20e, 2e moitié du 17e

Style(s)

Traditionnel

Intervenant(s)

- Francotte Jean (Architecte restaurateur)
- Leclerc Nicolas (Architecte restaurateur)

Détails complémentaires de la fiche

Prospection

Auteur(s) de la prospection (2004) : Bénédicte DEWEZ, Flavio DI CAMPLI

Publication papier

Tome : IPA - Liège (2004)

Code de la fiche

62063-INV-3134-01